

30/03/2016

Fiscalía confirma detención de 11 personas por crimen de matrimonio Luchsinger Mackay

Once personas fueron detenidas esta madrugada en el marco de la investigación que dirige el Fiscal Regional de La Araucanía, Cristian Paredes, por el homicidio del matrimonio Luchsinger Mackay, ocurrido el 4 de enero de 2013, en la comuna de Vilcún.

Todos los detenidos –diez hombres y una mujer- serán formalizados durante la jornada en el juzgado de garantía de Temuco, por el delito de incendio con resultado de muerte de carácter terrorista.



La información fue confirmada por el propio fiscal Cristián Paredes. “Durante la madrugada se materializaron once órdenes de detención, gestionadas por la Fiscalía en conjunto con la Policía de Investigaciones, en el caso por la muerte del matrimonio Luchsinger Mackay. En tal sentido puedo confirmar que la detención de estas personas se materializó sin inconvenientes y con pleno apego a derecho”, precisó. El persecutor dijo que “el paso siguiente es que estas personas sean puestas a disposición del Juzgado de Garantía de Temuco para efectuar la audiencia de control de detención durante esta mañana, ocasión en la cual se le formulará cargo por parte de la Fiscalía como autores del delito de incendio con resultado de muerte de carácter terrorista”.

El Fiscal Regional de La Araucanía resaltó que pese a que existía ya una persona condenada la Fiscalía nunca dejó de investigar de estos hechos. “Todo lo contrario, perseveramos en esta indagación y luego de arduas diligencias efectuadas en este periodo finalmente se arribó a un resultado positivo”, indicó Paredes, quien agradeció la paciencia de la familia Luchsinger: “Hemos tenido un contacto permanente con la familia Luchsinger Mackay, a quienes hemos mantenido informado del estado de la investigación, de los avances de la misma y agradecemos por cierto la comprensión que han manifestado en torno a la necesidad de poder desarrollar estas diligencias con la cautela necesaria para llegar a buen puerto”.

La madrugada del 4 de enero de 2013, Werner Luchsinger (75) y su esposa Vivianne Mackay (69) murieron calcinados en su casa, ubicada en el predio Granja Lumahue de Vilcún, tras resistirse al ataque de un grupo individuos, durante las acciones de protesta por el aniversario de la muerte de Matías Catrileo.

Hasta hoy el único detenido por estos hechos era Celestino Córdova Tránsito, quien fue encontrado en las proximidades del lugar, en las horas siguientes del crimen, con una herida a bala. El 1 de marzo de 2014 el Tribunal Oral de Temuco lo sentenció a sufrir la pena de 18 años de presidio, por el delito de incendio con resultado de muerte.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369